

FOTO: YADIRA GARCÍA

#CUMPLEIOAÑOS

Va por una reputación intachable

LA CALIFICADORA HR RATINGS DIJO QUE EL RETO ES CREAR UNA NUEVA VISIÓN SOBRE CÓMO SE MUEVEN ESTE TIPO DE EMPRESAS

1,400

NOTAS HA EMITIDO LA FIRMA A POCO MÁS DE 400 CLIENTES

30%

DEL MERCADO MEXICANO ATIENDE HR RATINGS DESDE QUE SE FUNDÓ

POR ÉRICK RAMÍREZ

ERICK.RAMIREZ
@HERALDODEMEXICO.COM.MX

Este año en el que HR Ratings cumple una década de brindar servicios de calificación crediticia, la empresa se ha impuesto el objetivo de superar a sus más cercano competidor: el gigante Moody's.

En entrevista con **El Heraldo de México**, Fernando Montes de Oca, director general de la única calificadora de origen mexicano, aseguró que el sector empresarial, al cual no se habían podido acercar, será la gran palanca para cumplir con este reto.

Al momento HR Ratings ha emitido mil 400 calificaciones a más de 400 clientes. Esto representa el 30% de todas las calificaciones emitidas en el mercado mexicano, lo que la coloca como la segunda calificadora sólo detrás de Moody's y por arriba de Standard & Poors y Fitch Ratings.

2008

FUE EL AÑO EN QUE SE CRITICÓ AL SECTOR POR SUS NOTAS

18

MESES SE PUSO COMO LÍMITE PARA SER LA NÚMERO UNO



• ENTREVISTA. Fernando Montes de Oca de HR Ratings.

Este veterano fundador de la empresa platicó que sólo hasta noviembre del año pasado la calificadora pudo incursionar en el terreno de la calificación crediticia a corporativos con deuda en dólares, debido a la falta de requisitos de la Comisión de Valores y Cambios de los EU (SEC); barrera que ya no tiene frente a sí luego de obtener la certificación.

Previo a esto, HR Ratings sólo podía calificar a gobiernos nacionales, estatales y municipales e instituciones financieras con deuda en pesos, como bancos, cajas de ahorro, uniones de crédito, casas de bolsa o fondos de pensiones.

"Con esto se nos abren muchísimo las puertas", platicó.

Mencionó que la alta concentración del mercado de calificadoras con sólo tres jugadores incidió en una baja en la calidad del servicio, lo que le brindó la oportunidad a HR Ratings para hacerse de un espacio a partir de 2007, cuando Alberto Ramos y Anibal Habeica decidieron fundarla.

En diciembre pasado HR degradó la calificación de México, por el incremento de su deuda y la incertidumbre económica. 